

ORCHESTRA DE GUITARRAS ZIRYAB

Le « Ziryab Guitar Orchestra » est un jeune groupe qui travaille depuis 2 ans au centre éducatif d'où il reçoit son nom, le Conservatoire Professionnel de Musique « Musicien Ziryab » à Cordoue. Ses membres sont des étudiants en guitare classique âgés de 14 et 20 ans qui regorgent d'énergie et de dévouement à l'instrument à travers leurs performances.

Le répertoire qu'ils nous proposent est un creuset de tendances et de styles, telles que des pièces classiques les plus conventionnelles, comme la musique baroque ou classique, pour des musiques plus alternatives comme minimalistes ou contemporaines. Toujours à la recherche de proposer des œuvres variées et attractives pour le travail en répétition ou pour le spectateur, explorant des répertoires moins courants dans les enseignements académiques, tels que quelques clin d'œil aux chansons pop-rock les plus connues. Ils ne pouvaient pas non plus laisser de côté une certaine approche des grands thèmes populaires du terroir, comme les pièces de Lorca ou musique composée par des compositeurs cordouans comme Lorenzo Palomo de Pozoalbo.

Parmi ses actions, nous pouvons souligner les nombreuses qui ont eu lieu dans le Ziryab Music Conservatory Auditorium pour diverses raisons, telles que des concerts de charité, récitals étudiants et événements organisés par le Centre. Nous soulignons la participation de l'Orchestre Ziryab à l'Auditorium de la Députation Forale de Cordoue le 23 novembre 2022, participation à la Semaine Musicale IES Góngora en 2023 et 2024 et participation à le Centenaire du Festival de Los Patios de Córdoba, en 2024.

Celso García, réalisateur



Son travail de soliste l'a amené à se produire dans des concerts dans toute l'Espagne, la France, l'Italie et les États-Unis. Il s'appuie sur une longue histoire en tant que membre de groupes tels que l'Orchestre Philharmonique de Malaga ou l'Orchestre de Córdoba où il a récemment joué à l'Auditorium National de Madrid ou au Gran Teatro de Córdoba. De plus, il a participé avec l'Orchestre de Plectre de

Cordoue en tant que luthiste et est membre actif de l'Orchestre de Guitares Guitarodia. La plupart des morceaux interprétés par le Ziryab Guitar Orchestra ont été transcrits, adaptés ou composés par Celso García, qui est également le fondateur dudit groupe en 2021. Il est actuellement professeur de guitare classique à l'école Conservatoire de Musique Ziryab de Cordoue.

Dans la chaîne youtube (YouTube @CelsoGuitar) vous pouvez voir de nombreuses vidéos de l'Orchestre Ziryab et de Celso García